



Schweizer Netzwerk altersfreundlicher Städte
Le Réseau Suisse des villes-amies des aînés
www.altersfreundlich.net

eine Kommission des Schweizerischen Städteverbands

Städteinitiative Sozialpolitik
Initiative des villes pour la politique sociale



Winterthur, Anfang Oktober 2018

**Einladung zur Herbstkonferenz am Freitag, 16. November 2018 in Sion:
Altersfreundliche Stadt – Wunsch oder Wirklichkeit ?**

Sehr geehrte Dame, sehr geehrter Herr

Wir freuen uns, Sie zur gemeinsamen Tagung des Netzwerks altersfreundlicher Städte und der Städteinitiative Sozialpolitik am 16. November 2018 in Sion einzuladen. Im Zentrum steht der Wunsch nach altersfreundlichen Städten. Die Bevölkerung wird immer älter. 2030 wird jede vierte Person in den Städten über 65 Jahre alt sein. Wie würde die ideale Alterspolitik für die Stadt der Zukunft aussehen? Welche Fehlanreize oder Stolpersteine behindern die Städte auf dem Weg dahin?

Die Herbstkonferenz bietet Ihnen wertvolle Inputs aus Politik, Wissenschaft und Praxis und wie immer die Möglichkeit für den Austausch. So konnten wir zum Beispiel Riccardo Pardini, den Co-Autor des Berichts „Gute Betreuung im Alter – Perspektiven für die Schweiz“ (siehe www.gutaltern.ch) für ein Referat gewinnen. Die Gastgeberstadt Sion wird ihr neues Alterskonzept vorstellen und vor dem Mittagessen können Sie einen von drei verschiedenen Workshops wählen.

Über Ihre Teilnahme würden wir uns sehr freuen. Wir bitten um Ihre Anmeldung mit dem beigelegten Talon bis am 30. Oktober. Gerne dürfen Sie die Einladung innerhalb Ihrer Stadt oder Organisation an interessierte Personen weitergeben. Das Programm finden Sie auch auf unserer Webseite www.staedteinitiative.ch unter Konferenzthemen.

Mit den besten Grüssen

Netzwerk Altersfreundliche Städte

Präsident

Simon Stocker

Städteinitiative Sozialpolitik

Präsident

Nicolas Galladé

Beilagen:

- Programm mit Lageplan
- Anmeldetalon, Frist: 30. Oktober 2018